



23.11.2007 - 12:00 Uhr

Démission du Directeur de la CRS, Daniel Biedermann, au milieu de l'année 2008

Bern (ots) -

Prenant une retraite anticipée et voulant se consacrer à d'autres tâches, le Directeur de la Croix-Rouge suisse (CRS), Daniel Biedermann, quittera sa charge au milieu de l'année 2008. Le Conseil de la Croix-Rouge a pris acte, avec beaucoup de regret, de sa décision. Il remercie Daniel Biedermann d'avoir accepté de rester en fonction jusqu'au milieu de l'année 2008. Le Conseil de la Croix-Rouge a ouvert la procédure de désignation du successeur.

En 2008, le Directeur Daniel Biedermann aura passé sept ans à la tête de la plus grande organisation humanitaire suisse. Après l'adoption de la nouvelle stratégie du Groupe Croix-Rouge, avec les changements structurels qui en découlaient, le Directeur Daniel Biedermann entend imprimer un nouveau cours à sa vie et relever de nouveaux défis.

Durant ses sept années de direction, des décisions importantes ont été prises. Ainsi, la mise en oeuvre de la Stratégie 2007, la réforme du service de transfusion sanguine, la réorganisation du Siège de la CRS, notamment dans les domaines de la formation professionnelle, de la santé et de la migration. Sans oublier, sur le plan international, la réalisation de nombreuses opérations de secours d'urgence et d'aide à la reconstruction en cas de catastrophe. Le Conseil de la Croix-Rouge rappellera, en temps opportun, les grands mérites acquis par le Directeur Daniel Biedermann à la tête de la CRS.

Contact:

Beat Wagner, Chef du Service de la communication CRS, tél. 076 372 41 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100550000> abgerufen werden.